

La Russie assure qu'il n'y a pas de preuves de sa présumé ingérence dans les élections étasuniennes



Moscou, 31 octobre (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères de la Russie, Sergueï Lavrov, a déclaré aujourd'hui qu'il n'y a pas de preuves de la présumée ingérence de son pays dans les élections présidentielles des États-Unis.

« On nous accuse, sans une seule preuve, d'ingérence dans les élections pas seulement aux États-Unis mais aussi dans plusieurs pays européens » a signalé le chef de la diplomatie russe au cours d'une conférence de presse parallèle à la réunion de l'Association d'Entreprises Européennes.

Sergueï Lavrov a réagi ainsi aux accusations faites aux États-Unis contre Paul Manafort, ex chef de campagne du président Donald Trump, au sujet de l'enquête sur la présumée liaison russe.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/146039-la-russie-assure-que-ny-a-pas-de-preuves-de-sa-presume-ingerence-dans-les-elections-etasuniennes>



Radio Habana Cuba